

PRESS RELEASE

Hasil Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Petrosea Tbk Tahun 2023

4 Desember 2023 – PT Petrosea Tbk (IDX:PTRO), *sustainable resources company* dan perusahaan multi-disiplin yang bergerak di bidang jasa pertambangan, EPC serta minyak & gas dengan jejak langkah di Indonesia selama lebih dari 51 tahun, telah melaksanakan Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) Luar Biasa pada Senin, 4 Desember 2023 dengan hasil sebagai berikut:

1. Menyetujui perubahan dan pernyataan kembali ketentuan dalam Pasal 3 Anggaran Dasar Perseroan guna penyesuaian dan penyelarasan dengan Peraturan Pemerintah Republik Indonesia No. 5 Tahun 2021 tentang Penyelenggaraan Perizinan Berusaha Berbasis Risiko berikut dengan peraturan pelaksanaannya.
2. Menyetujui susunan Dewan Komisaris dan Direksi Perusahaan sebagai berikut:

Dewan Komisaris

Presiden Komisaris	: Osman Sitorus (merangkap Komisaris Independen)
Komisaris	: Prof. Ginandjar Kartasasmita
Komisaris	: Djauhar Maulidi S.E., M.B.A.
Komisaris	: Erwin Ciputra
Komisaris	: Jend. Pol (Purn.) Drs. Sutanto
Komisaris	: Setia Untung Arimuladi, S.H., M.Hum. (Independen)

Direksi

Presiden Direktur	: Michael
Direktur	: Kartika Hendrawan
Direktur	: Ruddy Santoso
Direktur	: Meinar Kusumastuti
Direktur	: Iman Darus Hikhman

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Anto Broto

Head of Corporate Secretary, Investor Relations & Corporate Communications

Corporate.Communications@petrosea.com

Marzuki Asikin

Corporate Communications Manager

Corporate.Communications@petrosea.com

PT Petrosea Tbk.

www.petrosea.com

Petrosea adalah perusahaan multi-disiplin yang bergerak di bidang kontrak pertambangan, rekayasa, pengadaan & konstruksi serta jasa minyak & gas bumi dengan jejak langkah di Indonesia selama lebih dari 50 tahun. Keunggulan kami adalah pada kemampuan untuk menyediakan jasa pertambangan terpadu *pit-to-port*, kemampuan rekayasa & konstruksi yang terintegrasi serta jasa logistik, dengan selalu berkomitmen penuh terhadap penerapan keselamatan, kesehatan kerja & lingkungan, manajemen mutu dan integritas bisnis.

Pada tahun 1990, Petrosea menjadi perusahaan rekayasa dan konstruksi Indonesia pertama yang tercatat di Bursa Efek Indonesia (IDX: PTRO).

Petrosea didukung penuh oleh pemegang saham utamanya, PT Caraka Reksa Optima, perusahaan Indonesia yang menjalankan kegiatan usaha di bidang aktivitas keuangan dan asuransi, serta aktivitas profesional, ilmiah dan teknis.